

El Capitalismo Democrático Sacará al País de Crisis

Por un capitalismo democrático se pronunció el candidato presidencial por el partido ARENA, Lic. Alfredo Cristiani, en un discurso su programa de gobierno ante el gremio de economistas.

"Estamos profundamente convencidos de que el capitalismo democrático es el sistema económico que puede llevar las necesidades de las mayorías, teniendo como su motor

principal al sector privado", sostuvo el candidato.

Cristiani subrayó que de este sistema puede nacer la estrategia para salir de la crisis: la creación de oportunidades para fomentar el número de empresarios privados en todo tamaño, en todos los sectores de la economía.

"Estamos convencidos de que podemos revertir la tendencia regresiva de nuestra eco-

nomía, si se le da seguridad y confianza al sector productivo", dijo el candidato arenero al participar ayer como invitado especial en la Jornada Científico-Cultural del Colegio de Profesionales en

Ciencias Económicas. Expresó el Lic. Cristiani que se hace necesario revisar las reformas impuestas por el Gobierno de facto a

—Favor pase a la página 10.

Asesinan a 2 Detectives en Emboscada Callejera

Dos detectives fueron acribillados a tiros y un tercero habría sido secuestrado por presuntos terroristas urbanos que ayer por la mañana les tendieron una emboscada entre la Alameda Juan Pablo II y el Bulevar de Los Héroes, al poniente de esta ca-

pital. El crimen fue perpetrado aproximadamente a las 10:50, cuando los detectives de la Policía Nacional, José Angel Mejía Quezada y Tránsito Alfaro Lara, esperaban en un auto-

—Favor pase a la página 45.

91 Millones en Créditos Para Exportar Dará BCR

Noventa y un millón de colones acordó asignar el Banco Central a la Línea Especial de Crédito para la Industria y Agroindustrias, para desarrollar la capacidad de estos sectores en sus programas de exportación de productos no tradicionales

fuera del área centro-americana.

El informe fue proporcionado por el Ing. Roberto Solórzano, subjefe del Departamento de Análisis Financiero del Banco Central, en un hotel capitalino, du-

—Favor pase a la página 69.

Tablero Judicial

A Balazos Matan a Otro Pintor de Vehículos

De varios balazos fue ultimado el pintor de vehículos José Alberto Rodríguez Mazariego en las vecindades de la calle "5 de Noviembre", en San Salvador, en lo que constituye el segundo crimen perpetrado contra personas del mismo oficio en menos de una semana, informan fuentes judiciales.

Rodríguez Mazariego, de 29 años, fue ultimado ayer por la madrugada entre la 23a. Calle

—Favor pase a la página 69..

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 70.



EMPRESARIAS DESTACADAS. El Club de Mujeres de Negocios y Profesionales galardonó ayer a doña Connie Orellana y doña María Rodríguez de Boet, por haberse destacado como "Mujeres de Negocios del Año 1988". El acto se realizó en el Centro Cultural Salvadoreño.

Confianza en Libre Empresa Externan Damas Galardonadas

Su confianza en los empresarios salvadoreños y profundo deseo de que no desmayen y que den todo de sí cada día en beneficio de la Patria, manifestaron las distinguidas damas doña María Rodríguez de Boet y doña Connie

Orellana, al ser galardonadas como "Mujeres de Negocios del Año 1988".

El acto se llevó a cabo en el Centro Cultural Salvadoreño, organizado por el Club de

—Favor pase a la página 40.

No se Presenta Testigo en Muerte de Cnel. Lazo

El testigo que involucra a un conocido abogado en la muerte del coronel Edwin Lazo y otra persona, no concurrió ayer por la mañana a la cita que le formuló el Juzgado 4° de lo Penal, se informó en dicho tribunal.

El tribunal ha llamado al testigo para practicar una diligencia que podría aclarar la situación jurídica del doctor Victor Manuel Orellana Mata, detenido y consignado este miércoles

—Favor pase a la página 33

Astronómicas Cuentas Teléfono Cobra ANTEL

ZACATECOLUCA (La Paz). Cuentas que van desde los 8 mil hasta los 76 mil colones, en concepto de llamadas telefónicas a un número que los usuarios afectados aseguran desconocer, ha girado ANTEL en esta ciudad.

Entre los afectados por los cobros se halla el cuartel del Centro de Instrucción de Ingenieros de la Fuerza Arma-

da (CIIFA), con base en Zacatecoluca, y decenas de abonados a quienes se amenaza con cortarles el servicio a partir del 31 de este mes, si no pagan los "astronómicos" cobros.

Los abonados afectados dijeron a EL DIARIO DE HOY que en todos los recibos aparece

—Favor pase a la página 70.

Abolir y no Reformar el INCAFE Pide ACES

Abolir la Ley del INCAFE y no simplemente hacerle reformas, exigió el presidente de la Asociación Cafetalera de El Salvador (ACES), René Domínguez, ayer al mediodía durante la condecoración de dos veteranos cafetaleros santanecos. Dijo el Sr. Domí-

nguez que debido a las malas ventas realizadas por el INCAFE, el país ha dejado de percibir millones de dólares, el cafetalero no recibe los precios adecuados por su producto, no se conocen los estados de cuenta del monopolio y se produce menos café, entre otras inconven-



DETECTIVES ACRIBILLADOS. En la intersección de la Alameda Juan Pablo II y bulevar de los Héroes, los detectives de la Policía Nacional, Tránsito Alfaro y José Angel Mejía (foto inserta) fueron acribillados a tiros por sujetos que los perseguían en un automóvil con vidrios polarizados.

ALICONSA

Patrocina Mercado de Pulgas

Un "mercado de pulgas" a beneficio de la escuela del cantón Cinco Cedros, patrocina la empresa Alimentos Concentrados S.A. de C.V. (ALICONSA), la

—Favor pase a la página 33



CAFETALEROS CONDECORADOS. La Asociación Cafetalera condecoró ayer al mediodía a los cafetaleros santanecos. Antonio Gutiérrez Díaz (Izq.) y Dr. José Adalberto Bolaños (derecha), al conmemorar el 123° Aniversario de la Muerte del Capitán General Gerardo Barrios. Los acompaña el Sr. René Domínguez (centro), Pdte. de la ACES.

—Favor pase a la página 23.